

ISOLATION DU PLANCHER BAS - ARTISAN RGE



Chantier d'isolation d'un sous-sol à Kerlouan, dans le Finistère (29) proche de Brest.

Troisième axe d'amélioration pour cette maison à Kerlouan dans le cadre d'une rénovation globale.

En plus de l'isolation et de la ventilation notre cliente était soucieuse d'un manque de confort général au sol. Le sol était plus froid. Nous avons donc préconisé d'isoler par le plafond de la cave pour améliorer ce point. Mise en place de panneaux de laine de verre avec surfaçage aluminium, fixés avec des chevilles adaptées (support hourdis)., Découpe des panneaux isolants pour intégrer les différents tuyaux ne dépassant pas 7 cm du plafond., Mise en place d'un scotch d'étanchéité entre chaque panneau..

L'entreprise LE GOFF ISOLATION VENTILATION vous accompagne dans tous vos projets de rénovation énergétique en rapport avec l'isolation, la ventilation et les menuiseries extérieures.

Année de réalisation : 2024

Localisation de la réalisation : 29890 Kerlouan



ETS LE GOFF ISOLATION VENTILATION

Florent LE GOFF

7 Place de la Résistance - 29480 Le

Relecq Kerhuon

Tel : 02 98 45 06 26

E-mail : florent@lgiv.fr

Site : <https://www.lgiv.fr/>

